

20 décembre 2005 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Lettre de vœux de prompt rétablissement de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Ariel Sharon, Premier ministre de l'Etat d'Israël, victime d'un accident de santé, le 20 décembre 2005.

Monsieur le Premier ministre,

J'ai appris qu'à la suite d'un accident de santé, vous observez un repos médical de quelques jours.

Je forme des vœux pour votre prompt rétablissement et vous assure, en ces circonstances, de toute mon amitié.

J'espère que nous aurons bientôt l'occasion de poursuivre notre dialogue si heureusement engagé lors de votre visite à Paris.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier ministre, l'expression de ma haute considération.

Avec mes bien cordiales amitiés et mes vœux très sincères de très rapide rétablissement,  
Jacques CHIRAC.